



# はわいっこ

平成28年11月14日(月) 発行

## 学習発表会の保護者・地域のみなさんからの感想を紹介します

10/21と10/26の2日間にわたって開催した学習発表会について、保護者や地域の方に感想を書いてもらいました。多くの方から、学年が一つになってよくまとまっていた。しっかりと練習にがんばってきた様子が伺えた。つくりあげる歌や表現、演奏が、心に届き感動した。涙が出たなどを書いていただきました。各学年ごとの感想の一部を紹介します。

### 1年「サラダでげんき」

大きな声で一人一人がセリフを言っていて、初めての発表会とは思えない、堂々とした発表でした。昨年までの保育園の時と比べ、みんな成長したなあーと、とてもうれしく思いました。



### 2年「音楽で世界とつながろう」

とても楽しそうで、元気あふれる発表でした。一緒に踊りたくなりました。ソーラン節は迫力があっつこよく、サンバは楽しくて元気が出る感じ、フラダンスは手の先の動きまでなめらかにしていて、とてもよかったです。



### 3年「すてきなハワイ」

お米を橋津藩倉に搬入し、検査・保管後、大阪へ向けて搬送する一連の流れがうまくまとまっていました。私の知らない湯梨浜を教えてください勉強になりました。しっかりと調べてまとめたのがよく分かる発表でした。



### 4年「合奏 テキーラ」

地震で中断した4年生、ステージの上で怖い思いをしたでしょうに、でもそれを、ふっとばす、集中したよい演奏でした。元気いっぱいのテキーラが、あっつこよくもあり、かわいかったです。



### 5年「いのちの歌～この命にありがとう～」

命の学習をていねいにじっくり取り組んできたことがよく分かる発表は大変感動しました。生まれてきてくれてありがとうの気持ちが強くなりました。涙がこぼれてきました。



### 6年「～未来に向かって 仲間とともに～」

風林火山で、すぐに鳥肌が立ち、感動で涙がこぼれてきました。さすが、6年生。最後の発表となる子どもに、とても成長を感じる事ができうれしかったです。演奏を聞いていて、馬が走る映像が見えました。門田先生の風林火山のTシャツには気迫を感じました。

